L'aile d'How



【ライル・ドウル:ホウルの翼(仏語)】

2006年5月号

ゴールデンウィークいかがでしたか? 合宿や大会に汗を流した人も多かったかな? 新入部員の皆さん、ホウルも応援してるよ~!

今月のお知らせ

- ・県南ハンドボール選手権春季大会が無事閉幕!
- ・ ゴールデンウィークはみんな花巻に大集合!



["]県南ハンドボール春季大会でハッスル!

去る4月23日から2日間にわたって花巻市総合体育館他にて「県南ハンドボール選手権春季大会」が 開催され、大きな盛り上がりをみせました!





小学生の部は盛岡のリトルハンドさん、矢巾フェニックスさん、そして花巻クラブジュニアからはなんと A・B・Cの3チームが出場!2ブロックでの戦いはリトルハンドさんが総合優勝しましたが、花巻のみんなも 頑張りましたよ~! 低学年チームはとくに頑張った!



中学生の部では男子**紫波一中が初優勝!**ずばぬけた身体能力で 見事優勝を飾りました!

これも花巻中、花巻北中と練習試合を重ねた結果でしょうか?

高校は男子花巻北、女子花巻南が優勝。 一般は富士大学が男女ともに優勝しました! 花巻勢がやはり強いですね~っ!

6月の中総体、高総体では盛岡勢に負けるな~!

GWは花巻ハンドボールフェスタに大集合!

今年のゴールデンウィークもハンドボールは休まない!

岩手県内の中学校・高校・大学に加え、東北六県からも多数のハンドボール部を集めて 今年も花巻ハンドボールフェスタが開催されました!

> ゴールを死守 するぞ!

男子は15チーム、女子はなんと20チーム

富士大スポーツセンター、花巻市総合体育館、そして花巻北と 農業高校の体育館に分かれて、ひたすらゲームを楽しむという 素晴らしいスケジュール!(選手のみなさん、お疲れ様!) 花巻へ宿泊したみなさんは、なんと花巻温泉(しかも朝晩の 食事バイキング付!)で疲れを癒したそう! H

花巻北高体育館では花巻クラブのみなさんも飛び入り参加し、 なんと最終日には花巻北高監督の中島先生も生徒相手に華麗なプレーを披露したそうです!

各学校の先生はじめプレーヤーの皆さん、お疲れ様でした! 来年もまた、ハンドボールのメッカ花巻でお会いしましょう~!

3

小学生のみんな、ハンドボール教室はじまるよ~!



さあ、小学生のみんな、花巻市総合体育館に集合だ!

今年も「花巻市小学生ハンドボール教室」が始まるよ! 5月15日(月)18:00~20:00 から計5回、毎週月曜日の夜に、花巻クラブジュニアの監督・コーチをはじめ、花巻クラブのお兄さん、お姉さん(?)が優しく楽しくハンドボールを教えてくれます!

↑ 昨年のハンドボール教室の様子 ↓



ハンドボールをやったことがない友達もたくさん誘って、 みんなでハンドボールを楽しもう!

花巻にハンドボールの輪を広げる絶好の機会です。 花巻クラスをはじめ、市内の高校生、中学生も一緒に 子どもたちにハンドボールを通してふれあい、 イーハトーヴのハンドボールをどんどん盛り上げて 行きましょう!

> L'aile d'Howl (ライル・ドウル) 2006 年 5 月号 2006 年 5 月 15 日 発行 発行: 花巻市ハンドボール協会

Special thanks to: (写真をお借りしました)「リトルハンド」HP さん